

# La montagne corse brûle, ils veulent la faire vivre

Après le désastre, la construction. Alors que cette semaine un incendie a ravagé plus de 1200 ha de forêt et maquis, à Quenza démarrait hier la 4<sup>e</sup> édition des Assises de la montagne. Deux journées pour définir les défis à relever



Jean-Felix Acquaviva a présenté en préambule l'historique du comité de massif et il s'est exprimé sur l'incendie qui a frappé l'île.



Élus, habitants de la montagne, acteurs économiques... la salle était comble. L'intervention d'un guide de haute montagne, Jean-Paul Quilici, au sujet de l'état de dégradation du GR20 n'a pas manqué de faire réagir.

/ PHOTOS A-F-I.